

Trois types d'implanteur présents au Québec:

<u>L'implanteur 'entrepreneur'</u>	<u>L'implanteur 'rassembleur'</u>	<u>L'implanteur 'directeur spirituel'</u>
La vision vient de lui et de son temps avec Dieu.	La vision vient du noyau, de l'église-mère, de l'association et de la direction de Dieu.	La vision vient du 'directeur spirituel' et de son temps avec Dieu.
Le modèle d'église est le choix de l'implanteur.	Le noyau ainsi que d'autres personnes participent dans le choix du modèle.	Le modèle est flexible et change selon les besoins.
Il a assez de tous les habilités d'un implanteur classique pour réussir.	Il n'a pas toutes les habilités d'un implanteur classique pour réussir.	Il a une vie spirituelle et des pratiques spirituelles attirantes.
Il réussit avec moins d'encadrement.	Il réussit en ayant plus d'encadrement.	Il modèle une vie spirituelle réelle et transparente.
S'il y a une église-mère, elle l'appui et le soutient.	L'église-mère joue un rôle important dans la préparation du noyau et le lancement.	Pas besoin d'une église mère, mais un réseau qui le tient redevable et l'encourage.
L'église grandit en grande partie par le charisme et l'énergie de l'implanteur.	L'église grandit en grande partie par l'effort d'un noyau engagé qui travaille ensemble.	L'église grandit à travers les relations personnelles et la vitalité spirituelle du noyau.
L'implanteur porte le plus grand poids pour la réussite du projet.	Les structures de l'encadrement, le noyau, et l'implanteur partage le poids pour la réussite du projet.	Le directeur spirituel porte le plus grand poids pour la réussite du projet.
Slogan: Suivez-moi et je vous ferai pécheurs d'hommes.	Slogan: Ensemble, nous irons plus loin, nous accomplirons plus.	Slogan : Suivez-moi comme je suis la personne du Christ.
Résultats: Les églises qui réussissent, réussissent bien en générale. Le choix de l'implanteur est essentiel. L'utilisation du service d'évaluation des implanteurs (SECI) serait importante. La formation de l'implanteur est primordiale. Le coaching est très important. Il y aura plus d'échecs en utilisant ce modèle. L'implanteur et sa famille subissent plus de stress et de pression.	Résultats: Plus d'églises qui réussissent, mais les églises seront en générale plus petites comparées aux implantations d'un implanteur entrepreneur. Par contre, il y a un momentum grandissant lorsque les églises se multiplient. Possibilité d'utiliser des implanteurs moins qualifiés, mais seulement si une bonne structure est en place. La formation et la préparation du noyau deviennent aussi importantes que la formation et la préparation de l'implanteur.	Résultats : Des églises de plusieurs formes différentes. Peuvent être dirigées par des implanteurs bi-vocationnels, se réunir dans une maison ou ailleurs. Bon potentiel pour le développement de leaders et la formation de disciples. Faible croissance numérique pour l'instant. Possibilité d'atteindre des groupes repoussés par l'église traditionnelle et d'utiliser des implanteurs moins qualifiés.
Exemples du modèle: Gaétan Brassard, Roland Grimard, Lorenzo Della Foresta; Aux États: Bill Hybels, Rick Warren.	Exemples du modèle: Églises de Richard Houle et René Frey. Aux États: Bob Nieuwendorp,	Exemples du modèle : Dave McCann, David Brazzeal?, Donald Gingras, autres.